



Cooperación en la escuela



PROFESOR

ARSENIO JESÚS MOYA GUIJARRO

TRABAJO

Catedrático Escuela Universitaria de Magisterio de Cuenca

UNIVERSIDAD

UCLM

CONVOCATORIA:

II Edición del Programa de Cooperación para el Desarrollo para el personal de la UCLM.

Durante mi visita a Costa de Marfil, tuve la oportunidad de conocer el colegio Petite Thérèse, ubicado en el barrio marginal de Gonzagueville. Es una zona habitada por gente económicamente débil. Gonzagueville es un barrio precario.

La población está compuesta por marfileños y habitantes de la región del África del oeste (Ghana, Togo, Benin, Burkina, Mali, Liberia y Nigeria). Los

oficios más comunes son el artesanado, pescadores, empleados del puerto, carpinteros, albañiles, y mecánicos, con salarios muy precarios y con la inestabilidad propia de los oficios temporales.

Contacté para ello con el padre Julio Almansa, misionero en Costa de Marfil. Él fue la persona que me explicó la problemática de las niñas que los misioneros habían acogido para asistirles en sus necesidades básicas y proporcionales la mejor educación posible.

Desde la Universidad de Castilla-La Mancha se ha enviado material para construir un aula de informática que pueda ser utilizada por los alumnos del colegio de Petite Thérèse. También se ha aportado material escolar y se han enviado medicinas para combatir las enfermedades típicas de la zona, esencialmente malaria y Sida.

Durante mi estancia acompañé al Padre Julio Almansa en su periplo por los distintos poblados bajo su cargo, impartiendo clases y ayudando en lo que se me requería.